

Avis de nomination

Directrice de site CHSLD des Moulins



C'est avec plaisir que je vous informe de la nomination de madame Pascale Pereira au poste de directrice de site, au CHSLD des Moulins.

Détentrice d'une maîtrise en administration publique, madame Pereira cumule plus de vingt ans d'expérience à titre de gestionnaire dans différents secteurs du réseau de la santé et des services sociaux. Mme Pereira a une vaste connaissance des besoins des aînés et a, entre autres, dirigé un service régional spécialisé de soutien à domicile pour les personnes atteintes de maladie pulmonaire. Par ailleurs, elle a agi à titre de directrice des services multidisciplinaires, ainsi qu'en tant que chef du service de réadaptation et de nutrition clinique.

En plus de son parcours de gestionnaire, il est intéressant de noter que madame Pereira possède une vaste expérience à titre de diététiste-nutritionniste professionnelle, ayant exercé une quinzaine d'années en pratique clinique.

Madame Pereira est reconnue comme une gestionnaire chevronnée, axée sur la qualité des soins et des services, et faisant preuve d'une excellente capacité de mobilisation. Nous sommes convaincus que son bagage et ses compétences seront des atouts considérables pour le CHSLD des Moulins.

Joignez-vous à moi pour lui souhaiter la bienvenue et bon succès dans son nouveau mandat.

La directrice des soins infirmiers

Audrey Bouchard